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 Uma equipe de policiais militares 
prendeu em flagrante um casal acu-
sado de envolvimento com o tráfico 
de drogas. A mulher chegou a retirar 
uma encomenda contendo entorpe-
centes na agência dos Correios, no 
Centro Histórico de Ponte Nova, na 
tarde sexta-feira passada, 23 de maio. 
Ela foi presa em flagrante.
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Ativista social Amélia 
Suriani lança livro 

Doce Lembrança: Além 
do Esquecimento

CULTURA
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DMAES e Semob 
realizam obras de 

reparos em redes de 
esgoto e drenagem
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Polícia militar 
apreende drogas 

arremessadas dentro 
de uma quadra 

esportiva

DMAES/SANTA TEREZA

ESPORTES
Começa a decisão da Supercopa dos 

Inconfidentes e Vale do Piranga
 Pontenovense F.C (foto) vai tentar o 
tetracampeonato do torneio intermunicipal 
coordenado pela Liga Municipal de Desportos 
de Ponte Nova. Seu adversário é o Sete de Ou-
tubro F.C, de Mariana. 
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Superlotação do HAG 
de pacientes com gripe 

Influenza, acende alerta

 A vereadora do PV, Suellenn Fisioterapeuta fez 
alerta à população na reunião ordinária da Câmara Mu-
nicipal, dia 26 de maio. Ela confirmou que existe uma su-
perlotação com internações no Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG): mais de 20 pacientes com gripo Influenza 
e COVID-19 internados no Pronto Socorro, CTI lotado e o 
box de emergência também está cheio.
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 A programação que celebra o Meio Ambiente tem 
ações variadas em junho: distribuição de mudas, visita de 
reconhecimento a nascente ressurgida, plantios, pales-
tras, debate sobre preservação do surubim-do-doce e do 
Rio Piranga, alerta sobre queimadas. Organizam os even-
tos: Semam, Líder Notícias, Comissão de Meio Ambiente/
Câmara, ANNAFLOR, Bartofil Distribuidora e OAB.

Agenda em Ponte Nova tem 
ações públicas e movimentação 
da iniciativa privada e da OAB

Casal é preso em flagrante quando tentava 
retirar drogas na agência dos Correios

DIA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE
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 E q u iv o c a -
damente boa parte da 
população brasileira 
atribui ao governo de 
Jair Bolsonaro a pro-
mulgação da Lei nº 
12.527 de 18/11/2011, 
tecnicamente de-
nominada “Lei de 
Acesso Informação” 
(LAI) e popularmen-
te conhecida como “Sigilo de 
100 anos”. Antes do governo 
Dilma, o então presidente Luiz 
Inácio propôs a LAI que veio a 
ser promulgada no governo de 
Rousseff (PT) em 2011. A LAI 
foi apresentada na Câmara dos 
Deputados pelo parlamentar 
do PT/MG Reginaldo Lopes em 
2003. Com isso, ficou estabele-
cido que as informações pesso-
ais relativas à intimidade, vida 
privada, honra e imagem terão 
acesso restrito por até 100 anos 
a contar da data de produção. O 
sigilo a que se refere a LAI está 
relacionado com o inciso “X” do 
art. 5º da Constituição Federal. 
Em maio de 2012 através do 
Dec. 7.724 Dilma Rousseff regu-
lamentou a LAI 12.527 no que 
se refere a observação do grau e 
prazo de sigilo.
 Com a definição de 
novos critérios para diferentes 
tipos de informações governa-
mentais em prazos diferentes e 
máximo de 5, 15 e 25 anos, para 
que determinados assuntos 
não fossem mais enquadrados 
no sigilo de 100 anos. A defini-
ção de prazo está ligada ao teor 
e a importância para a seguran-
ça da sociedade e do Estado. A 
LAI ficou famosa no governo de 
Jair Bolsonaro ao colocar sub 
sigilo diversos documentos, 
entre eles a carteira de vacina-
ção, documentos de seus filhos 
e do general Eduardo Pazuello, 
então ministro da Saúde. Tam-
bém os cultos religiosos de 
Michelle Bolsonaro e o caso de 
Ronaldinho Gaúcho sobre uso 
de passaporte falso no Para-

guay. A pergunta: há 
proibição de sigilo 
de 100 anos? A LAI 
menciona no art. 31 
essa possibilidade. 
Sobre a controvérsia, 
a Controladoria Ge-
ral da União (CGU) 
assinou Portaria em 
setembro do ano 
passado aprovando 

dois enunciados alterando as 
diretrizes para aplicação da LAI 
nesses casos. 
 Para Marina Atoji di-
retora da Transparência Brasil 
“o governo erra ou age e má-fé 
quando impõe sigilo total a 
documentos só porque nele há 
dados pessoais de alguém”. 
Acredito que ela se refere a 
qualquer governo. O órgão de-
veria dar acesso às informa-
ções públicas e só ocultar os 
dados pessoais do envolvido. 
Não deve haver sigilo quando 
o documento ou informação 
é de interesse público. Infe-
lizmente estão se valendo de 
interpretação errônea da LAI 
com complacência dos órgãos 
de controle. Quando se trata 
do uso do dinheiro do contri-
buinte, a população tem direi-
to de saber quanto custa cada 
viagem do governo ao exterior. 
Qual a finalidade da viagem e 
os frutos colhidos. Viagens da 
1ª Dama, sem cargo oficial, dis-
põe de ampla assessoria e se 
hospeda nos hotéis mais caros 
do mundo. Preservar pessoas 
sim, o que elas fazem não!
 Volto ao princípio do 
sigilo. Inciso ‘X’ do art. 5º da 
Constituição trata da inviolabi-
lidade da intimidade, da vida 
privada, da honra e da imagem 
das pessoas. Preservar a honra 
sim, ocultar fatos não. Esse ce-
nário integra o rol de aconteci-
mentos que direcionam o país 
para um caminho incerto. Eco-
nômica e politicamente. O que 
será o amanhã, responda quem 
quiser... BOA SEMANA!

O tamanho do Sigilo

 Olá, tudo bem?
 Bom, o Brasil na mi-
nha humilde opinião não vai 
nada bem. Além dos desastrosos 
números da economia, que a 
cada dia patina, estamos vendo 
a velha e mesma fórmula por 
parte do Governo Federal: inchar 
a máquina para manter apoio no 
Congresso Nacional, aumento 
de tributos, impostos, e impac-
tos na inflação. O cenário está o 
mesmo do segundo mandato da 
ex-presidente Dilma. Teremos 
outro impeachment?
 Noutra banda, minis-
tros do Governo prestam es-
clarecimentos no Parlamento 
e saem mais fracos do que en-
traram. Primeiro, a ministra do 
Meio Ambiente e Mudança do 
Clima, Marina Silva, cujo prazo 
venceu novamente no Gover-
no, partiu para o ataque ao ser 
questionada por parlamenta-
res, com o famoso vitimismo. 
Retirou-se da sessão.
 Segundo, o ministro 
das Relações Exteriores, Mauro 
Vieira, que informou ter envia-
do uma carta ao Secretário de 
Estado norte-americano Marco 
Rubio no início do ano e não 
recebeu a resposta. Em pleno 

século XXI um diplomata man-
dar carta ao invés de e-mail? Só 
falta dizer que foi com Aviso de 
Recebimento (AR)? Desculpe, 
mas é achar que eu e todos os 
brasileiros somos otários.
 E ainda em outro giro, 
começa a circular sanções do 
Governo dos Estados Unidos em 
relação a brasileiros que infrin-
giram direitos humanos, como 
revogação de vistos e outras de 
ordem previstas na chamada Lei 
Magnitsky. Possíveis alvos des-
ta, alguns ministros acionaram 
o Itamaraty que simplesmente 
emitiu nota falando que é ques-
tão de soberania de estado. En-
quanto isso, a imprensa velha 
e carcomida continua passan-
do pano para as ingerências às 
quais o Brasil se encontra.
 Por fim, vimos uma 
escalada de consultas a advo-
gados referentes aos chamados 
“bebês reborn” em situações 
como adoção e guarda com-
partilhada. Até um prefeito de 
uma cidade paulista foi às redes 

sociais dizendo estar doando 
bebê reborn com registro de 
nascimento para a população. 
Nesta quarta (28/05), fomos no-
vamente surpreendidos ao ver-
mos um pedido de licença ma-
ternidade postulado na Justiça 
do Trabalho da Bahia em razão 
de suposta maternidade de um 
bebê reborn. O Código Civil é 
claro ao prever em seu artigo 2º 
que “A personalidade civil da 
pessoa começa do nascimento 
com vida; mas a lei põe a salvo, 
desde a concepção, os direitos 
do nascituro”.  Por aí já se vê o 
delírio de tais pedidos.
 Quando eu era crian-
ça, sempre ouvia de meu pai: 
busque sempre fazer o bem por-
que o mundo está acabando. Fa-
zer o bem é dever de todos nós 
e nunca questionei. Mas sempre 
questionei, de forma íntima, 
que o mundo estava acabando. 
Hoje creio que meu pai também 
acertou. Aguardemos, rezemos, 
oremos e aprendamos a votar 
em 2026. Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Em defesa de Marina Silva: lugar de mulher é onde ela quiser!

Brasil: um país sem rumo!

 “Não podemos nor-
malizar a agressão sofrida 
ontem (27/05/2025) pela mi-
nistra Marina Silva por sena-
dores, aqueles que deveriam 
estar "representando o povo". 
Qual é o lugar de uma mulher 
na sociedade? Querem nos 
silenciar, nos calar o tempo 
todo. Não podemos ser tole-
rantes com discursos machis-
tas, sexistas e preconceituosos 
como estamos vendo em pleno 
século XXI. Foi crime sim. Pre-
cisamos evoluir: respeitar a 
todos é uma obrigação”.
 Esta declaração é da 
professora Teresa Cristina, que 
recebeu na semana passada 
(23/05/2025) o Diploma de 
Consagração Pública do Legis-
lativo ponte-novense.
 Ele se refere ao espe-
táculo de machismo, sexismo 
e misoginia, perpetrado por 
três senadores durante debate 
na Comissão de Infraestrutura, 
do Senado Federal. O colegia-
do é presidido pelo bolsona-
rista de Roraima (PL), senador 
Marcos Rogério, seguido pelas 
desconexas e ridículas inves-
tidas de outro senador, desta 
vez, Plínio Valério (PSDB), do 
Amazonas, que recentemente 
falou que enforcaria a eterna 
companheira de Chico Men-
des, nosso herói do Meio Am-

biente e defensor dos Povos 
da Floresta.
 E a coisa não ficou 
por aí. Entra na parada o se-
nador Omar Aziz, do PSD, 
também do Amazonas, dizen-
do que Marina Silva é culpa-
da pela paralisação de obras, 
por questões ambientais. “A 
senhora está atrapalhando 
o desenvolvimento do País, 
eu lhe digo isso com a maior 
naturalidade do mundo. A 
senhora atrapalha o desen-
volvimento do nosso País. 
Tem mais de cinco mil obras 
paradas por causa dessa 
conversinha, governança, 
nhem nhem nhem, blá blá 
blá", afirmou o senador. “O 
senhor tem que olhar para o 
que diz a ciência", respondeu 
a ministra.
 E pior disse o “enfor-
cador” senador tucano Plínio 

Valério. Ele pediu a palavra 
para fazer uma pergunta, mas 
acabou afirmando que, como 
ministra, ela não merecia res-
peito. “Estou falando com a 
ministra e não com a mulher, 
porque a mulher merece res-
peito, a ministra, não”, afir-
mou Plínio Valério.
 Foi um festival de 
asneiras contra uma mulher 
honrada, negra e altamente 
qualificada!
....................................................
 “Carla Zambelli  
(PL) é cartomante de circo. 
Ela perde tempo em sacanear 
os outros em vez de trabalhar 
sério"; Sara Winter (ex-Femen 
e ex-300 do Brasil) é uma 
fraude que só deu certo na 
onda do bolsonarismo, que 
empoderou a ignorância no 
Brasil. Não é uma acusação, é 
uma constatação”.

* Os artigos desta página são de inteira responsabilidade de seus autores
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Ministério Público e Prefeitura de Ponte Nova 
assinam Termo de Acordo de Negociação

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR

de diálogo e negociação. Ten-
do havido o diálogo, entre os 
atores da negociação, houve 
consenso. A Prefeitura Muni-
cipal de Ponte Nova adotará 
as medidas necessárias à ade-
quação constitucional da Lei 
Complementar nº 4.763, de 
05 de abril de 2024 (Plano de 
Cargos, Carreira e Vencimen-
tos do Magistério Municipal).
 A adequação à nor-
ma constitucional será em 
relação ao artigo 87, parágra-
fo 4º da citada lei que diz: “o 
professor regente de aulas no 
exercício de extensão fará jus 
ao recebimento de vencimen-
to complementar de exten-
são, cujo valor será propor-
cional ao vencimento inicial 
do cargo efetivo do servidor, 
mais o adicional proporcio-

inclui apresentações musicais 
nas solenidades como forma 
de incentivo às manifestações 
culturais e à classe artística 
ponte-novense. O Diploma de 
consagração Pública homena-
geia qualquer pessoa, física 
ou jurídica, pública ou pri-
vada, como reconhecimento 
pela excelência e/ou destaque 
em sua área de atuação. 
 Homenageados de 
2025 e respectivos vere-
adores que os indicaram: 
Antônio Carlos Lourenço/
Toninho das árvores de Anna 
Florência – vereador Thaffa-
rel do Povo (PSB); Diego de 
Miranda Gomes- vereador 
Zé Osório (PSB); Fernanda 
de Souza Saraiva - vereado-
ra Suellenn Fisioterapeuta 
(PV); Gabriela Ferreira da 
Silva – vereador Wellington 
Neim (PP); Gustavo Ferrei-
ra Ribeiro - vereador Pastor 
Fabiano (Avante); José Viei-
ra- vereador Careca Totinho 
(Avante); Luís Cláudio Inácio 
da Silveira- vereador Marci-
nho de Berlim (PDT); Maria 
José Martins Neves de Oliveira 
- vereadora Fernanda Bitenco 
(AGIR); Marinho e Monteiro 
Ltda/Nutreminas - vereador 
Wagner Gomides (PV); Peter-
son Jovelino da Silva Socorro/
DT Terraplenagem - vereador 
Rubinho Tavares (PP); Ro-
drigo Sávio de Sousa - verea-
dor Emerson Carvalho (PP); 
Stromg Estruturas Metálicas 
Ltda - vereador Gustavo de Fi-
zica (MDB) e Teresa Cristina 
de Souza - vereador Guilher-
me Belmiro (PT).

 O promotor de Jus-
tiça e assessor especial do 
Procurador-Geral de Justiça 
na Coordenadoria de Contro-
le de Constitucionalidade do 
Ministério Público, Dr. Marcos 
Pereira Anjo Coutinho, se reu-
niu com integrantes do Poder 
Executivo de Ponte Nova para 
decisão conjunta de aotocom-
posição-negociação. Pela ad-
ministração municipal parti-
ciparam o Prefeito Dr. Milton 
(Avante); Dr. Guilherme Otto, 
Procurador Jurídico; Fernanda 
Ribeiro, Secretária de Gover-
no, e Eliliane Cacilda Esperi-
dião, Secretária de Educação.
 Inicialmente, os 
presentes concordaram em 
participar da reunião, pelo 
sistema remoto, tratando-se 
de um processo organizado 

 Com uma mesa 
composta com a presença do 
Prefeito Dr. Milton (Avante), 
pela vice-prefeita (PSB), co-
mandante da PM, major Ma-
ciel, comandante do Corpo 
de Bombeiros, Carlos Vitório 
Cassussi e pelo Diretor-geral 
da Penitenciária de Ponte 
Nova I, policial penal Eu-
ler Charles, os trabalhos de 
entrega do Diploma de Con-
sagração Pública foram con-
duzidos pelo presidente do 
Legislativo ponte-novense, 
vereador Wellington Neim 
(PP), auxiliado pelo vice-
-presidente Pastor Fabiano 
(Avante) e pelo vereador do 
PDT, Marcinho de Belim, se-
cretário da Mesa Diretora.
 A noite de gala 
aconteceu na última sexta-
-feira, 23 de maio, a partir de 
19h30min. A data, certamen-
te, foi especial para os home-
nageados com o diploma de 
Consagração Pública 2025. 
Na Câmara, estiveram pre-
sentes 12 dos 13 agraciados 
deste ano para receberem 
dos vereadores o diploma. 
Familiares e amigos presti-
giaram o evento no Plenário 
e também pela internet. Um 
a um, os homenageados re-
ceberam o diploma dos vere-
adores que os indicaram. To-
dos tiveram a oportunidade 
de fazer uso da palavra.
 O cantor e composi-
tor Arthur Vinih abrilhantou a 
noite ao se apresentar no Ple-
nário João Mayrink.   Sua par-
ticipação tornou o evento ain-
da mais especial. A Câmara 

nal de regência”. A norma 
será submetida à aprovação 
na Câmara Municipal, até o 
dia 25 de junho de 2025. 
 Os professores de 
apoio estavam recebendo 
pelo cálculo do valor final do 
salário. A regra seria pelo sa-
lário-base. Com isto, eles re-

ceberam acima do real. Ficou 
explicado ainda que os docen-
tes teriam que receber por 16 
horas e estavam recebendo 
por uma carga horária de 24 
horas. Não houve manifesta-
ção se os professores deverão 
que devolver os valores rece-
bidos a mais.

 Um evento de gran-
de magnitude tomou o espa-
ço de multiuso do jardim de 
Praça Cid Martins Soares, em 
Palmeiras, no sábado pela 
manhã, dia 24 de maio de 
2025. Sob a coordenação da 
Secretaria municipal de Mo-
bilidade Urbana e Transpor-
tes (Semut), que tem como 
Secretário Rodrigo Carraro 
(ele foi entrevistado pelo Lí-
der Notícias), cumpriu as 
metas de educação para o 
trânsito com a realização do 
Dia D, do Maio Amarelo.
 Diversos espaços 
foram montados com efeitos 
práticos sobre segurança no 
trânsito, com participação do 
Corpo de Bombeiros (simu-

lação de resgate de aciden-
tado), com apoio do SAMU 
Regional. Tendas da Bartofil 
Distribuidora, Segvida, Pon-
tenet, Semsa, entre outros 
parceiros. A infraestrutura foi 
custeada pela secretaria mu-
nicipal de Cultura e Patrimô-
nio. Foi registra a presença do 
Prefeito Dr. Milton (Avante), 
que concedeu entrevista ao 
Líder Notícias.
 Este ano a campa-
nha tem como tema “Desace-
lere: seu bem maior é a vida” 
e ocorre durante todo o mês 
de maio e tem como objetivo 
alertar a população sobre a 
importância de respeitar as 
leis de trânsito e ter respon-
sabilidade ao volante.

Secretaria municipal de Mobilidade 
Urbana e Transportes promove "Dia D" da 
redução de acidentes e mortes no trânsito

Simulação de atendimento dos bombeiros a acidentado no trânsito (crédito da foto: Diego 
Siman/Líder Notícias)

Público presente ao evento MAIO AMARELO (crédito da foto: Diego Siman/Líder Notícias)

Secretário Rodrigo Carraro e Vânia Márcia dos Santos, coordenadora da Educação para o 
Trânsito da Semut (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

Aprovação do Plano do Magistério demorou mais de 30 anos (crédito da foto: divulgação)

Procedimento Administrativo detectou inconstitucionalidade em artigo do Plano do Magistério: caso do Professor de Apoio

Homenageados em foto histórica no Plenário João Mayrink (crédito da foto: divulgação da Câmara)

Personalidades influentes e empresas são 
homenageadas por vereadores de Ponte Nova

PONTE NOVA

MAIO AMARELO



@prof.walace_clis – No ringue e no tata-
me: vamos lutar pela vitória!

@juliara_silva2  - preparando-se para o 
futuro!

@fabiano_luizpn – Quem não gosta de 
samba, bom da cabeça não é!

@pamellastibich  - Não se preocupe: os 
números resolvem a equação!

Sexta-feira, 30 de maio de 2025

 E tudo aconteceu no dia 24 de maio de 
2025. Parabéns, Paloma!

 A mulher empoderada que ama a nature-
za e passa grande parte dos seus fins de semana 
na margem direita do Rio Piranga, em sítio dos 
seus pais José Carlos Moreira e Consolação, loca-
lizado em Guaraciaba. Ela deu o recado!

Paloma Sttephany

Lilian Moreira

Luiz Carlos e São Victor

 O excelente narra-
dor de futebol da Rádio 
Band FM 91,1 MHz (Rio de 
Janeiro), o ponte-novense 
Luiz Carlos Silva (podem 
me chamar de Lula!), em 
um momento de descon-
tração foi tietar o goleiro 
campeão da Copa Liber-
tadores da América pelo 
Galo, em 2013:  São Vic-
tor. Encontro de feras!
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Vereadora alerta população para 
proliferação de casos de gripe Influenza 

Semob e DMAES realizam obras de reparos em 
redes de esgoto e drenagem no Bairro Santa Teresa
 O Departamento de 
Comunicação e Publicidade 
do Poder Executivo de Pon-
te Nova divulgou nota nas 
redes sociais para alertar so-
bre a execução de uma obra 
emergencial no Bairro Santa 
Teresa para solucionar um va-
zamento identificado na rede 
de esgoto. “A intervenção teve 
início após solicitação dos 
moradores e vistoria técnica 
realizada pela equipe res-
ponsável”, comenta a nota.
 A obra está sendo 
realizada pelo Departamento 
Municipal de Água, Esgoto 
e Saneamento (DMAES) em 
parceria com a secretaria 
municipal de Obras (Semob), 
que também atuam na recom-
posição das ligações de esgo-
to e abastecimento. “Por se 
tratar de uma via de acesso 
único para os moradores da 

região, a partir de sexta-feira 
(30/05), as equipes adotarão 
a estratégia de fechar as va-
las ao final de cada jornada 
de trabalho, permitindo o 
tráfego de veículos e moto-
cicletas fora do expediente”, 
explica melhor a nota.
 A previsão, segundo 
o Departamento de Comu-
nicação e Publicidade, até o 
final do expediente desta sex-

ta-feira, 30 de maio, o trânsi-
to seja parcialmente liberado 
para veículos leves. As obras 
serão retomadas na segunda-
-feira,02 de junho, com trans-
tornos, mas com o objetivo de 
resolver o problema encon-
trado. “A Prefeitura agrade-
ce a compreensão de todos 
os moradores durante este 
período de intervenções”, co-
menta, por fim, a nota.

que todos se cuidem, cuidem 
de seus filhos e se vacinem e 
prestem atenção aos sintomas. 
 Segundo informa-
ções extraoficiais, no último 
domingo, 25 de maio, ocor-
reram 02 (dois) óbitos por 
conta da Influenza no HAG: 
01 (um) adulto e 01 (uma) 
criança de 11 anos. Os pacien-
tes não são de Ponte Nova. 
O Líder Notícias entrou em 
contato com Fernanda Ri-

provavelmente tiveram alguma 
hipertensão arterial sistêmica 
não tratada, ou então chega-
ram a uma longa idade devido 
ao tratamento. Utilizando-se 
de uma linguagem simples 
para facilitar a compreensão do 
público, Pedro explicou como 
ocorre a hipertensão no interior 
do corpo humano.
 Veja como ele expli-
cou: “Imagina que essa arté-
ria é um cano e que esse cano 
aguenta até certa pressão, 
que é até 140 por 90. Porém, 
em algumas pessoas, acaba 
que esse sangue da sístole 
sai com uma pressão muito 
maior: 180, 190, 200. E isso 
faz com que aquele sangue 
que tem toda a resistência 
para suportar até 140 por 
90 não consiga suportar, a 
longo prazo, tanta pressão. 
Por isso que é muito impor-

beiro, secretária municipal  
de Governo. Ela afirmou que 
“os hospitais têm 24 horas 
para fazer a notificação em 
casos de óbitos por conta 
da Influenza ou COVID-19. 
Afirmou que até o momento 
a secretaria municipal de 
saúde não recebeu nenhuma 
notificação oficial, talvez por 
serem pacientes de outras ci-
dades ou por realmente não 
ter ocorrido óbito”. 

tante o controle da pressão 
arterial sistêmica assim que 
descoberta, porque cada 
minuto que você deixa o seu 
coração bater com a pressão 
elevada, é um dano que é 
causado ao seu coração”.
 Já o estudante Lucas 
Rodrigues detalhou sobre as 
formas de tratamento, que 
varia de acordo com o estágio 
da hipertensão. Na escala ini-
cial, a mudança de hábitos: 
não consumir bebidas alcóo-
licas, praticar atividades fí-
sicas e ter uma alimentação 
saudável, pode surtir efeitos. 
“Mas, em casos mais avan-
çados, é necessária a utili-
zação de medicamentos. O 
tratamento é contínuo e não 
deve ser abandonado pelo 
paciente mesmo quando a 
pressão estiver controlada”, 
disse o futuro médico.

 A vereadora do PV, 
Suellenn Fisioterapeuta, que 
trabalha no Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho (HAG), comen-
tou na reunião ordinária da 
Câmara Municipal, da última 
segunda-feira, dia 26 de maio 
de 2025 sobre o tempo seco. 
Ela fez alerta à população 
quanto aos casos de gripe In-
fluenza, COVID-19. Confirmou 
que existe uma superlotação 
com internações no HAG, 
mais de 20 pacientes inter-
nados no Pronto Socorro, CTI 
lotado e o box de emergência 
também está cheio.
 “Quero alertar a po-
pulação de Ponte Nova para 
que se previna e se vacine pois 
o HAG está lotado.  Estamos 
chegando próximo ao colap-
so pela síndrome respiratória 
aguda causada pela Influen-
za. Temos pacientes graves 
com Influenza e também CO-
VID-19”, comentou Suellenn 
Fisioterapeuta. Ela pediu para 

 Os estudantes de 
Medicina Pedro Henrique Góis 
de Oliveira e Lucas Rodrigues 
Cunha Pereira usaram a Pala-
vra Livre, da Câmara, quando 
falaram sobre hipertensão ar-
terial sistêmica e explicaram 
sobre a doença, seus riscos, 
fatores que levam ao seu de-
senvolvimento e como tratar. 
Pedro Henrique alertou que 
mesmo a hipertensão sendo 
uma condição preocupante 
para a saúde, muitas pessoas 
não dão a devida atenção ao 
tema. “É um assunto muito 
subestimado pela popula-
ção, sendo que é uma das 
causas das doenças fatais e 
graves mais importantes de 
todo o mundo", destacou.
 Ele disse que muitas 
das pessoas que sofreram al-
gum ataque cardíaco ou morre-
ram por algum motivo cardíaco, 

Alunos de Medicina usam Tribuna Livre 
da Câmara para alertar contra hipertensão

Pedro Henrique e Lucas Rodrigues na Tribuna Livre da Câmara (crédito da foto: divulgação da Câmara)

PONTE NOVA
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Líder Notícias, Comissão de Meio Ambiente 
da Câmara e ANNAFLOR promovem ações

em 05 de junho, Dia Mundial 
do Meio Ambiente, a partir de 
8 horas, quando os alunos se-
rão transportados para os lo-
cais das ações programadas.
 Antes, na terça-fei-
ra, 03 de junho, alunos da 
Escola Municipal João Gui-
marães (Rasa), participarão 
de visita de reconhecimento 
ao reservatório de água da 
nascente que fica no Anel Ro-
doviário, perto do Trevo da 
Rasa, no dia 03 de junho de 
2025. No local haverá plantio 
de árvore, com apoio da Se-

mam, preparou a área para a 
cerimônia ecológica.
 A nascente de água, 
que abastece a caixa cons-
truída com “pedra de Ouro 
Preto”, inaugurada em 2007, 
desapareceu durante anos 
por causa do plantio de eu-
caliptos, logo acima do olho 
d’água. O espaço tem sido cui-
dado pelo morador da Rasa, 
Rodolfo Guimarães, que co-
memora o retorno do precio-
so líquido, água de nascente, 
que abastece várias casas aci-
ma do Anel Rodoviário.

 Alunos da Escola 
Municipal Dr. Luiz Augusto, 
localizada no Bairro Anna 
Florência, após solicitações 
do presidente da Comissão 
da Defesa do Meio Ambiente, 
vereador Thaffarel do Povo 
(PSB), e do editor do Líder 
Notícias, jornalista Ricardo 
Motta, em contato direto com 
a diretora do educandário, 
Fabiana Lacerda Pedra, esta-
rão participando de palestra 
interpretativa na margem es-
querda do Ribeirão dos Ora-
tórios, quando conhecerão o 
projeto de replantio de árvo-
res pelo sistema de transplan-
te e replantio.
 Os estudantes de-
pois seguirão para o Centro de 
Distribuição (CD) da Bartofil 
Distribuidora, que fica na en-
trada do Bairro Anna Florên-
cia, quando conhecerão, por 
meio da exibição de um vídeo, 
o trabalho realizado pelo em-
presário Carlos Bartolomeu, 
com apoio de especialistas, 
para execução do transplante 
e replantio. Em seguida será 
servido um lanche no restau-
rante. As ações acontecerão 

Banda Santíssima Trindade participa da posse da 
Associação de Moradores do Bairro Anna Florência

Servidores da Semam preparam o espaço próximo à caixa de reservação de água da nascente no 
Anel Rodoviário, quarta-feira, 28 de maio (crédito da foto: divulgação Semam)

 Está marcada para 
este sábado, 31 de maio de 
2025, a posse dos integrantes 
da Diretoria Administrativa 
e do Conselho Fiscal, eleitos 
no dia 17 de maio, em plei-
to realizado em uma sala de 
aula da Escola Municipal Dr. 
Luiz Augusto. A programação 
organizada pela Associação 
ANNAFLOR começa por voltas 
das 15 horas, na Rua da Praça 
Principal, que receberá brin-
quedos, como pula-pula, paras 
as crianças, que terão acesso a 
pipoca e algodão-doce.
 A partir de 
15h30min, haverá a cerimô-
nia de posse dos membros 
da mais nova associação de 
moradores de Ponte Nova. 
Segundo a presidente elei-
ta, Simone Ribeiro Cardoso 

Pereira, um dos desafios da 
ANNAFLOR será criar proje-
tos que possam minimizar 
os impactos de inundações 
do Ribeirão dos Oratórios. 
Planeja-se reunião com os 
prefeitos de Amparo do Ser-
ra, Pedra do Anta e Oratórios, 
uma atuação conjunta.
 O Bairro Anna 

Florência foi elevado a esta ca-
tegoria na década de 1990, por 
meio de projeto de lei de auto-
ria do vereador Geraldo Ab-
dalla Felício da Cunha. Antes, 
o espaço era rural e abrigava 
a Usina Anna Florência, a 1ª 
indústria de açúcar de Minas 
Gerais, que foi desativada nos 
anos 1990.

DIA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE

não sobreposição de atividades; 
a não intensificação do trabalho 
docente; e o não acarretamento 
de prejuízo a terceiros. Um ofício 
foi enviado à administração da 
universidade, solicitando reunião 
para apresentar e discutir solu-
ções. Sobre as conquistas da gre-
ve, o comando de greve da UFV 
considerou o acordo com o go-
verno insuficiente, mas ressaltou 
que “o movimento trouxe ganhos 
importantes para a educação fe-
deral e para a categoria docente 
que devem ser celebrados”. 
 O grupo destacou a re-
composição parcial do orçamen-
to das universidades e institutos 
federais (R$ 746,9 milhões para 
serem destinados a políticas de 
assistência estudantil, bolsas, ma-
nutenção etc.); a criação de 5.600 
vagas de bolsa permanência para 
estudantes indígenas e quilombo-
las; a elevação do reajuste salarial 

linear de 9,2% para 12,8%; o au-
mento do salário inicial da carrei-
ra (tanto para docentes do Magis-
tério Superior quanto do Ensino 
Básico, Técnico e Tecnológico) e o 
início efetivo da Mesa Setorial Per-
manente no âmbito do Ministério 
da Educação.
 Outros ganhos conquis-
tados com a greve: a revogação 
da Portaria nº 983 e a proposta 
de revisão da Instrução Normati-
va nº 66; a garantia de equidade 
entre docentes do Magistério Su-
perior e do Ensino Básico, Técnico 
e Tecnológico no que se refere à 
dispensa do controle eletrônico de 
frequência;  a elevação dos steps 
(passos)  da carreira; e o com-
prometimento do Ministério da 
Gestão e Inovação em criar três 
grupos de trabalho, que tratem do 
reenquadramento dos aposenta-
dos, da entrada lateral na carreira 
e da insalubridade.

 O Sindicato Nacional 
dos Docentes das Instituições 
de Ensino Superior (ANDE-SN) 
comunicou aos grevistas da Uni-
versidade Federal de Viçosa que o 
comando nacional por decisão da 
maioria das bases das universida-
des é pela saída coletiva da greve 
e a assinatura do acordo com o go-
verno federal. Segundo o ANDES-
-SN, 35 assembleias deliberaram 
pela construção coletiva da saída 
da greve, enquanto outras 20 in-
dicaram a continuidade da greve, 
entre elas, a da UFV. Em nota, a As-
puv (Seção Sindical dos Docentes 
da UFV) informou que “respeita 
e acolhe as decisões democrati-
camente tomadas pelo Comando 
Nacional de Greve, comprometi-
do com a construção pela base” e 
convocou para quinta-feira, 29 de 
maio, uma nova assembleia para 
deliberar sobre o encerramento da 
greve, além de tratar sobre outros 
encaminhamentos pertinentes às 
pautas da UFV. 
 Na tarde de sábado 
passado, 24 de maio, o comando 
de greve dos docentes da UFV se 
reuniu para avaliar as conquistas 
da greve e discutir o retorno às 
atividades. Os professores expres-
saram preocupação com o retorno 
e criaram uma comissão para pro-
por soluções às reposições. 
 Eles defendem a garan-
tia de que todos os níveis de ensi-
no da UFV tenham o direito à re-
posição em condições adequadas 
aos docentes e aos estudantes.
 Ainda decidiram pela 

Professores da Universidade 
Federal de Viçosa encerram greve

ANNAFLOR

O Bairro Anna Florência sofre por causa de cheias do Ribeirão dos Oratórios (crédito da 
foto: divulgação)
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Semam adota ações para comemorar 
junho como o mês do Meio Ambiente

Audiência Pública da Prefeitura de Ouro Preto 
debate criação de nova Unidade de Conservação

7ª Subseção da OAB promove debate sobre 
Conservação do Rio Piranga e Surubim-do-Doce

para visitas monitoradas ao 
Centro de Educação Ambien-
tal (CEA) e no Viveiro de Mu-
das, no Passa-Cinco. A progra-
mação começa no dia 04 de 
junho, com a visita dos Alunos 
da Escola Municipal Nossa 
Senhora do Rosário, ao CEA, 
e plantio de 25 mudas nativas 
ao entorno da lagoa. A visita 
será monitorada pela equipe 
técnica da Semam.
 No dia 11 de junho, a 
partir das 8 horas, militar do 
Corpo de Bombeiros ministra-
rá palestra sobre prevenção às 
queimadas e incêndios para 
as turmas do 9º ano do Colé-
gio Municipal, que   receberá a 
mesma palestra, a partir de 14 
horas. No dia 14 de junho, vi-
sita das crianças do Grupo da 
Fraternidade Espírita Irmão 
Fritz ao CEA e ao Viveiro de 
Mudas, no Passa-Cinco. 
 A Semam marcou 
para o 17 de junho, Dia do sa-
gui-da-serra-escura, a visita 
de alunos da Faculdade Presi-

que o surubim-do-doce suma 
do mapa”. O bicho em ques-
tão é o surubim-do-doce, um 
peixe de couro que pode ultra-
passar os 20 kg e chegar a 01 
(um) metro de comprimento.  
 Como o nome po-
pular do animal indica, ele já 
foi comum em toda a Bacia 
Hidrográfica do Rio Doce, da 
qual é endêmico: ou seja, exis-
te só nesses rios e em nenhum 
outro lugar. Atualmente pes-
quisadores localizaram dra-
gas de ouro operando em um 
dos poucos refúgios naturais 
desse predador aquático, que 
pode chegar 01 (um) metro e 
pesar até 20 quilos.  
 A destruição do ha-
bitat é a principal ameaça da 
espécie e as dragas destroem o 
fundo dos rios onde o surubim-
-do-doce vive e contaminam 
o ecossistema aquático.  A mi-
neração da areia também pode 
liberar contaminantes na água, 
mover os sedimentos do rio e 
destruir as áreas de refúgio. 
 A pesca predatória e 
as mudanças no habitat tam-
bém são fatores que agravam 
essa situação, restringindo a 
presença do peixe a apenas 
03 (três) áreas na bacia: no 
Rio Piranga, nas cidades de 
Ponte Nova e Guaraciaba; no 
município de Ferros, no Rio 
Santo Antônio, e em Aimorés, 
no Rio Manhuaçu.

 A última data de ati-
vidades acontecerá no dia 23 
de junho, quando serão plan-
tadas mudas em bosque em 
área institucional, localizado 
no Vale do Sereno II. Os plan-
tios serão realizados pelos 
alunos da FUPAC/Ponte Nova, 
representantes do DMAES e 
representantes da empresa La-
ticínios Porto Alegre.

 Sob o tema Cuidar 
do planeta é nossa respon-
sabilidade: juntos por um 
futuro sustentável, a secre-
taria municipal de Meio Am-
biente (Semam) anunciou 
na quarta-feira, 28 de maio, 
a programação que será re-
alizada durante o mês de 
junho, principalmente para 
comemorar o Dia Mundial do 
Meio Ambiente, 05 de junho, 
quinta-feira da próxima se-
mana, quando serão distribu-
ídas 1000 (mil) de mudas de 
árvores nativas, ornamentais 
e frutíferas, no espaço de mul-
tiúso do jardim da Praça Cid 
Martins Soares, em Palmeiras, 
além de abordagens de cons-
cientização sobre queimadas.
 Diversos parceiros 
estarão colaborando, entre 
elas DMAES (Departamento 
Municipal de Água, Esgoto e 
Saneamento), Laticínios Porto 
Alegre e Corpo de Bombeiros, 
além de educandários da Pon-
te Nova que levarão alunos 

 A Comissão de Meio 
Ambiente da 7ª Subseção 
da OAB de Ponte Nova mar-
cou para o 05 de junho, Dia 
Mundial do Meio Ambiente, a 
partir das 18h30min, no au-
ditório localizado na Avenida 
Caetano Marinho, 223 - Centro 
Histórico, um debate sobe a 
Conservação do Rio Piranga e 
do Surubim-do-Doce.  
 A programação chega 
em um momento tenso para o 
Meio Ambiente, uma vez que 
no início deste mês de maio, o 
plenário do STF (Superior Tri-
bunal Federal) derrubou as leis 
3.224 e 3.225, ambas de 2028, 
que impediam a construção de 
hidrelétricas, com barragens, 
no Rio Piranga, no território de 
Ponte Nova. 
 Em 2009, a Folha de 
S. Paulo publicou em seu ca-
derno de Ciências uma maté-
ria jornalística que questiona 
a construção de hidrelétricas 
no Rio Piranga. O repórter 
Reinaldo José Lopes ouviu, na 
ocasião, o professor e biológi-
co Jorge Dergam, da Universi-
dade Federal de Viçosa. 
 Ele disse naquela 
data: “se a obra de ampliação 
da Pequena Central Hidrelé-
trica localizada na comuni-
dade rural do Brito, PCH Bri-
to, for adiante será apenas 
uma questão de tempo até 

dente Antônio Carlos ao CEA, 
trilha poética até ao Viveiro 
de Mudas e doação de mu-
das. A assessora municipal de 
Bem-Estar animal, a médica 
veterinária Núbia Benevides 
da Mata Andrade, ministrará 
palestre sobre a importância 
de preservar o sagui-da-ser-
ra-escura, patrimônio da bio-
diversidade de Ponte Nova. 

Viveiro de Mudas do Passa-Cinco será um dos roteiros do mês de junho de 2025 (crédito da foto: 
divulgação Semam)

A preservação do Rio Piranga e do surubim-do-doce está ameaçada depois da ação do STF (crédito 
da foto: divulgação)

 Um homem foi pre-
so na última sexta-feira, 23 
de maio, por maus-tratos a 03 
(três) cachorros, em Viçosa. Os 
animais estavam em situação 
extrema de abandono, com in-
festação de parasitas e infesta-
ção severa de pulgas, alopecia, 
que é a perda de pelo generali-
zada, suspeita de sarna e desnu-
tridos. De acordo com o Boletim 
de Ocorrência (BO) policial, a 
prisão do homem e o resgate 
dos cachorros ocorreram devido 
a uma denúncia anônima. 
 Os militares se deslo-
caram até a residência do acu-
sado, onde visualizaram, por 
meio das janelas do imóvel, 
02 (dois) cães em ambiente 
extremamente insalubre co-
berto por fezes, lixo e odor fé-
tido.  Após a pré-identificação, 
a equipe policial, acompanha-
da da médica veterinária da 
Prefeitura de Viçosa, chamou 
o morador. Ele confirmou a 
existência de mais 01 (um) cão 
que era mantido isolado por 
comportamento agressivo.  
 Com a permissão do 
dono, os militares e a veteriná-
ria entraram no imóvel e inves-

 A secretaria municipal 
de Meio Ambiental e desenvolvi-
mento Sustentável (Semads) de 
Ouro Preto realizou na terça-feira, 
27 de maio, uma audiência pú-
blica para a criação de uma nova 
Unidade de Conservação (UC) em 
Ouro Preto: o Monumento Natural 
Municipal Vale das Cavernas do 
Ojô, localizado no Bairro Padre 
Faria. O evento aconteceu na Es-
cola Municipal Professor Hélio 
Homem Faria, instalada no mes-
mo bairro.
 Ouro Preto possui 05 
(cinco) áreas de preservação e o 
Vale do Ojô é uma importante área 
formada por cavernas naturais, 

tigaram o caso. Um dos animais, 
uma fêmea, estava em condi-
ções precárias, com alopecia 
generalizada, suspeita de sarna, 
muito magra e infestada severa-
mente por pulgas. Já os outros 
02 (dois) cachorros, machos, 
estavam infestados por ectopa-
rasitas e em mesmo nível extre-
mo de abandono. Um dos cães 
demonstrava comportamento 
agressivo e ausência parcial de 
dentes e o outro apresentava si-
nais de medo e tremores. 
 A sujeira que havia 
no cômodo da casa, impediu 
o acesso completo da equipe, 
que pôde apenas realizar as 
observações externas. Os ani-
mais permaneciam confinados 
no interior da residência e não 
saiam para passear.  Os cães 
foram resgatados e encami-
nhados para um lar temporário 
para tratamento e realização de 
exames médicos. O Homem foi 
preso em flagrante por maus-
-tratos a animais e encaminha-
do ao atendimento médico. Os 
policiais constataram no siste-
ma que o acusado já havia sido 
preso anteriormente pelo mes-
mo crime em 2024.

córregos, ribeirões e matas ciliares, 
que contribuem para a regulação 
do fluxo hídrico e da temperatura 
da região. A área possui uma ex-
tensão de 25 hectares e a sua con-
servação é uma medida estratégica 
para a preservação ambiental, cul-
tural e social do espaço.
 A Audiência pública é 
uma etapa essencial para a viabi-
lizar o projeto. Durante a reunião, 
a equipe da Semades, de Ouro 
Preto, apresentou o plano de cria-
ção da UC, assim como debateu os 
principais objetivos da criação, os 
limites territoriais e os impactos 
positivos do vale no dia a dia dos 
moradores do bairro e mediações.

Homem que promovia maus tratos 
a três cachorros em Viçosa foi preso

UNIDADE DE CONSERVAÇÃO

PONTE NOVA

Ambiente em que os animais viviam em Viçosa (crédito da foto: divulgação da PM)
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Hospitais Arnaldo Gavazza Filho e de Nossa Senhora das Dores 
na maior feira  hospitalar da América Latina, em São Paulo

Câmara de Viçosa promove Audiência 
Pública para avaliar tratamento oncológico

 A superintendente-
-executiva do Hospital Arnal-
do Gavazza Filho (HAG),  Luci-
mar Fonseca, esteve presente 
na Feira Hospitalar 2025, re-
alizada entre os dias 20 e 23 
de maio, em São Paulo. Três 
outros colaboradores do HAG 
também participaram: Adria-
no Toledo - gerente de ma-
nutenção; Josiane Fernandes 
- enfermeira auditora e Eliane 

 Foi realizada na 
quarta-feira, 28 de maio, na 
Câmara de Viçosa Audiência 
Pública para debater a possí-
vel retomada da pactuação en-
tre Viçosa e os municípios da 
microrregião com o Hospital 
do Câncer de Muriaé – Funda-
ção Cristiano Varella.  A reu-
nião, iniciada às 18h, foi pro-
posta pelo vereador Raphael 
Gustavo dos Santos (PSD).
 Estiveram presentes 
no plenário representantes da 
Fundação Cristiano Varella, ve-
readores de Viçosa, secretários 
municipais de saúde de cidades 
vizinhas, ex-pacientes, fami-
liares e membros da sociedade 
civil. O deputado estadual Gre-
go da Fundação (PMN) estava 
entre as autoridades presentes.

Água Funda, em São Paulo.
 Entre os dias 20 e 
23 de maio foram ofertadas 
palestras, debates, fóruns e 
uma programação diversifica-
da com temas como inovação 
tecnológica, gestão hospitalar, 
eficiência no atendimento e 
sustentabilidade na saúde. A 
Feira Hospitalar 2025 foi um 
importante espaço para o ne-
tworking e a realização de ne-

aos pacientes da microrregião. 
“É de conhecimento geral que 
a unidade de Ponte Nova não 
possui estrutura suficiente 
para absorver toda a deman-
da oncológica da nossa região. 
Isso tem causado atrasos, in-
terrupções no tratamento e so-
frimento para pacientes e suas 
famílias”, afirmou.
 Em seu pronuncia-
mento final, o deputado esta-
dual Grego da Fundação (PMN) 
afirmou que a decisão de trans-
ferir os serviços de Muriaé para 
outro centro de referência, no 
caso Ponte Nova, partiu ex-
clusivamente dos secretários 
de Saúde da microrregião, sob 
orientação dos prefeitos. 
 Segundo o parla-
mentar, a deliberação ocor-

pela AssCom do HAG.
 Hospital de Nossa 
Senhora das Dores - Ronaldo 
Toledo, gerente de manuten-
ção, e Maurício Morais, diretor 
de compras da Irmandade do 
Hospital de Nossa Senhora das 
Dores, de Ponte Nova, também 
participaram da Feira Hospita-
lar 2025, evento realizado em 
São Paulo, entre os dias 20 e 
23 de maio.

09 (nove) cidades envolvidas: 
Viçosa, Paula Cândido, Teixei-
ras, Araponga, Canaã, Cajuri, 
Porto Firme, Pedra do Anta e 
São Miguel do Anta.

gócios no setor de saúde. 
 “Com o sonho da 
expansão cada vez mais pró-
ximo de se concretizar, é fun-
damental que o HAG esteja 
por dentro das novidades do 
mercado, sempre em busca de 
oferecer o melhor atendimen-
to aos nossos pacientes e as 
melhores condições de traba-
lho para nossos colaborado-
res”, comenta nota divulgada 

reu em reuniões do Conselho 
de Secretarias Municipais de 
Saúde (Cosems), em 2023, e 
contou com o consentimento 
tácito dos representantes das 

Lucimar - gerente de logística.
 A Feira Hospitalar 
2025 é o maior evento de saú-
de da América Latina e conec-
ta profissionais e empresas do 
setor, com o objetivo de apre-
sentar inovações em tecnolo-
gia, produtos e serviço. A Feira 
Hospitalar 2025 aconteceu 
no São Paulo Expo, espaço de 
eventos localizado na Rodovia 
dos Imigrantes, 1,5 km - Vila 

 O foco principal da 
audiência foi a reorganização 
do atendimento oncológico na 
microrregião, que desde junho 
de 2023 passou a ser realizado 
em Ponte Nova, após a habili-
tação do Instituto de Oncologia 
do Hospital Nossa Senhora das 
Dores, conforme a Delibera-
ção CIB-SUS nº 4149, de 19 de 
abril de 2023.
 Com essa mudança, 
serviços como quimioterapia, 
radioterapia, cirurgias e exa-
mes de imagem, que antes 
eram ofertados em Muriaé, pas-
saram a ser referenciados ex-
clusivamente para Ponte Nova. 
Segundo o vereador Raphael 
Gustavo dos Santos (PSD) essa 
alteração comprometeu signi-
ficativamente o atendimento 

Encontro debateu a reorganização do atendimento oncológico na microrregião: desde junho de 2023 passou a ser realizado em Ponte Nova

Participantes do HAG, em São Paulo Ronaldo Toledo e Maurício Morais na Feira Hospitalar 2025 em São Paulo
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Este apartamento no Bairro Esplanada 
oferece 03 quartos, sendo uma suíte, além de 
uma sala espaçosa. A cozinha já conta com 
armários planejados, e o imóvel dispõe de 
uma vaga de garagem. Com ótima ventilação 
e acabamento de qualidade, é ideal para quem 
busca conforto, segurança e praticidade. 
Agende sua visita e venha conhecer seu novo 
lar!

Excelente oportunidade no Centro Histórico! 
Apartamento com 03 quartos, ideal para sua 
família. Desfrute de amplas salas de estar e 
jantar, cozinha espaçosa, banheiro social e 
ainda área de serviço completa com banheiro 
de serviço. Localização privilegiada, próximo 
ao IFMG, com toda a conveniência do centro 
da cidade. Agende sua visita!

Aluga-se cobertura duplex em bairro nobre 
de Ponte Nova. O imóvel, em prédio moderno 
com elevador, possui dois pavimentos amplos, 
sala com varanda, cozinha moderna, suíte e 
terraço com vista. Conta com acabamentos de 
alto padrão e duas vagas de garagem. Ideal 
para quem busca conforto, sofisticação e 
localização privilegiada.

Apresentamos um excelente apartamento 
no bairro Nova Almeida. O imóvel conta com 
03 quartos, uma sala ampla para dois 
ambientes, banheiro social, cozinha e área de 
serviço. Oferece 01 vaga de garagem e o 
prédio dispõe de elevador. Com medidores 
de água individualizados e um baixo custo de 
condomínio, essa é a oportunidade ideal para 
morar bem em Ponte Nova. Venha conhecer!

Excelente cobertura à venda no Vale do 
Sereno, Ponte Nova. O imóvel de alto 
padrão possui 3 quartos (1 suíte), sala ampla, 
cozinha planejada, banheiros impecáveis, 
duas vagas de garagem, gás canalizado e 
espaço para área gourmet. Localização 
privilegiada em bairro nobre com área verde, 
próximo ao centro. Agende sua visita.
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Apartamento no Centro Histórico oferece o 
equilíbrio perfeito entre segurança, conforto 
e lazer. São três quartos, incluindo uma suíte 
com banheira de hidromassagem, sala ampla, 
cozinha planejada, DCE e ainda uma quadra 
coletiva para seus momentos de diversão. 
Venha conhecer essa novidade e se encantar!
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Sexta-feira, 30 de maio de 2025

CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 Profissionais do 
setor turístico, empre-
endedores e gestores 
públicos terão oportu-
nidade de participar de 
aulas de capacitação. A 
secretaria de cultura e 
Turismo de Minas Ge-
rais (Secult-MG) acaba 
de lançar o curso Ope-
racionalização da Pla-
taforma Integrada do 
Turismo, com a oferta 
de 1.000 (mil) vagas.
 As inscrições 
estão abertas e devem 
ser feitas até o dia 8 
de junho e podem ser 
feitas no site da “Pla-
taforma Integrada do 
Turismo de Ensino à 
Distância Minas Cul-
tura e Turismo”. O 
início das aulas está 
previsto para o dia 10 
de junho de 2025 será 
oferecido de forma on-
line e gratuita. A carga 
horária é de 30 horas, 

municípios. O partici-
pante poderá aprender 
como inserir as infor-
mações do inventário 
e a usar os dados co-
letados de maneira 
dinâmica, simples e 
inteligente, utilizando 
a Plataforma Integrada 
do Turismo.
 Ponte Nova in-
tegra o CircuitoTurís-

distribuídas em três 
módulos ao longo de 
quatro semanas, com 
direito a certificado.
 O curso abor-
dará a importância do 
Inventário da Oferta 
Turística como ins-
trumento de planeja-
mento voltado para 
o desenvolvimento 
do setor turístico nos 

tico Montanhas e Fé 
com seu turismo Gas-
tronômico e ainda ofe-
rece pousadas em áreas 
rurais. Outra cidade do 
mesmo circuito é Barra 
Longa, que oferece a 
Pousada Santo Antônio 
(foto), com acesso pela 
estrada de terra, logo 
após o Bairro Rasa, em 
Ponte Nova.

Turismo em alta em Minas Gerais 
estimula criação de cursos
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Vem aí a “Fecomércio na Rua” 
de 7 a 10 de agosto de 2025

 O Sistema Fecomér-
cio MG é formado pela Fede-
ração do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo de Minas 
Gerais, pelo Serviço Social 
do Comércio em Minas e pelo 
Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Comercial em Minas, 
em parceria com os Sindicatos 
Patronais do Comércio, e inte-
gra a Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo (CNC). Por meio da 
cooperação estratégica entre 
essas instituições, tem o obje-
tivo de fortalecer o comércio 
mineiro e contribuir com o 
desenvolvimento social e eco-
nômico do Estado.
 Assim, em 25 de 
maio, equipes técnicas do 
Sesc e do Senac de Minas se 
reuniram com secretários e 
secretárias municipais, verea-
dores e representantes da Po-
lícia Militar na sede da Acip e 
do Sindcomércio Ponte Nova 
para apresentar a programa-
ção e discutir detalhes opera-
cionais do evento.
 Idealizado por Na-
dim Donato, presidente do Sis-
tema Fecomércio/MG, o pro-
jeto está em seu terceiro ano 
de realização e já visitou 25 
cidades, com sua 26ª edição 
programada para Ponte Nova.
 O objetivo principal 
é movimentar o comércio e 
prestar serviços aos comer-
ciantes, comerciários e à po-
pulação em geral. 
 Na praça de Palmei-
ras, será oferecida assistência 
à saúde na carreta Odonto-
Sesc, por cerca de 50 dias, 
na MedSesc Oftalmologia, 20 
dias, e na carreta de Nutrição 
do Senac haverá avaliações 
de bioimpedância, orienta-
ções nutricionais e treina-
mentos culinários. 
 Componente de 
peso da programação é a 
campanha Liquida Feco-
mércio, por cerca de 15 dias, 
antes, durante e depois do 
núcleo do evento na praça de 
Palmeiras, aberta a todos os 

estabelecimentos comerciais 
interessados, com publici-
dade padronizada e ofertas 
de preços promocionais, im-
pulsionando o comércio pelo 
acesso da população a produ-
tos e serviços diferenciados, 
a critério das próprias lojas. 
 As empresas cadas-
tradas na campanha Liquida 
Fecomércio terão a oportuni-
dade de receber posteriormen-
te um diagnóstico realizado 
pelos consultores do Senac, 
especialistas em capacitação.
 Outro destaque é o 
Inova Varejo, programação 
especial para os empresários, 
com palestra e informações 
sobre o segmento, compar-
tilhamento de experiências, 
inovações e incentivos.    
 Para a sexta-feira, 
8 de agosto, está programa-
da a apresentação de show 
musical com artista de reno-
me nacional, precedido de 
artistas locais.
 Outro ponto impor-
tante da programação é a assi-
natura de contrato de comoda-
to entre o Município e o Sesc/
Senac/MG para a instalação de 
unidades desses serviços so-
ciais no prédio do antigo Hotel 
Glória, em fase final de refor-
ma pela Restaurare Construto-
ra, contratada pela Prefeitura. 
 O edifício de três 
pavimentos tem 1.384 m2 de 
área construída e a presença 
de unidades do Sesc e do Se-
nac, com sua notória atuação 
sociocultural, educativa e 
econômica, além de impacto 
direto na revitalização do co-
mércio no Centro Histórico, 
terá repercussão significati-
va no desenvolvimento local 
e regional, com a geração de 
empregos, renda e qualifica-
ção profissional.  

 (*) Afonso Mauro 
Pinho Ribeiro Tim é presi-
dente do Sindcomércio Pon-
te Nova. Escreve no Líder 
Notícias na 5ª semana de 
cada mês.

(*) Afonso Mauro Pinho Ribeiro

Amélia Suriani faz pré-lançamento do 
seu primeiro livro reunindo os coautores

escrito por tantas mãos. Ele 
é nosso. Falar de uma popu-
lação, que talvez não vá lem-
brar do momento de hoje, fa-
lar de uma pessoa, que talvez 
não lembre o próprio nome, 
dói”, frisou Amélia Suriani, 
abrindo a noite de autógrafos.
 Amelia Suriani co-
mentou sobre sua origem hu-
milde, criada na zona rural. 
Filha de um pai que não teve a 
oportunidade de estudar. “Ele 
tinha câncer. Naquela época 
quem tinha câncer poderia 
passar uma complicação 
para alguém e ele foi proi-
bido de estudar. Minha mãe 
estudou até a 3° série, porque 
ela tinha que pensar: eu vou 

tar de forma clara e acessível 
a temas fundamentais relacio-
nados aos cuidados com pes-
soas que convivem com essas 
doenças neurovegetativas, tais 
como doença de Alzheimer e 
doença de Parkinson e outras 
doenças raras.
 A mais nova escri-
tora de Ponte Nova, Amélia 
Suriani, afirma que o livro 
Doce Lembrança: Além do 
Esquecimento foi escrito es-
pecialmente para familiares e 
cuidadores, Por isso, com uma 
linguagem simples, acessível 
e próxima de todos. “Uma for-
ma de garantir que a informa-
ção chegue a quem mais pre-
cisa dela. É uma contribuição 
valiosa, de caráter acadêmico 
e social, para toda a popula-
ção”, diz Amélia Suriani.

 Ativista social, dire-
tora de eventos do Consepis 
(Conselho de Segurança Pú-
blica e Integração Social), 
assistente social e mulher 
empoderada, Amélia Suriani 
organizou ontem, quinta-fei-
ra, dia 29 de maio, a partir de 
19h30min, no Restaurante 
Cálix, Avenida Nossa Senho-
ra das Graças, 111, Bairro 
Guarapiranga, reunião, com 
direito a autógrafos, com os 
35 coautores que contribuí-
ram para a criação do seu pri-
meiro livro: Doce Lembrança: 
Além do Esquecimento.
 “Este livro é muito 
mais que um papel e uma 
escrita. E que bom que ele foi 

andar uns 5 km por dia sem 
ter nem o básico para comer?  
E ela talvez não entenda até 
hoje por que não gostava de 
estudar. Eram as condições”, 
falou Amélia emocionada.
 O livro Doce Lem-
brança: Além do Esquecimento 
foi alavancado financeiramen-
te pelo Consepis. Em gratidão 
ao gesto, que produzirá, certa-
mente, maior compreensão so-
bre doenças neurovegetativas 
e raras, o primeiro livro foi au-
tografado por Amélia Suriani e 
entregue ao presidente da ins-
tituição, que tem como lema in-
tegração social: Carlos Eduardo 
Kadu Soares.
 O livro reúne 35 pro-
fissionais da comarca de Ponte 
Nova, contribuindo a partir da 
sua área de atuação, para tra-

Escritora Amélia Suriani autografa o livro para Carlos Eduardo Kadu Soares

Amélia Suriani esbanja alegria e carisma na noite de autógrafos (crédito das fotos desta ma-
téria jornalística: Diego Siman/Lider Notícias)

Maria Nilza, mãe de Amélia Suriani, que tem à sua direita a irmã Maria Geralda

DOCE LEMBRANÇA: ALÉM DO ESQUECIMENTO
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Banda Santíssima Trindade lança
 projeto “Acordes – Criando histórias”
 O Projeto “Acor-
des, Criando Histórias”, 
dirigido aos musicistas e a 
todos os amantes da arte,  
foi lançado neste mês de 
maio de 2025 (17/05) no 
espaço de multiúso do jar-
dim da Praça Cid Martins 
Soares, em Palmeiras. Na-
quela data, a Corporação 
Musical Santíssima Trin-
dade promoveu o con-
certo que marcava seu 

 A cantora viçosen-
se Carla Sceno, semifina-
lista do The Voice Brasil 
2020, programa nacional 
da Rede Globo, lançou o 
seu primeiro disco autoral, 
o “Síncrona Sensação”, 
composto por 11 faixas. 
Com músicas mixadas por 
Bernardo Martins, produ-
tor vencedor do Grammy 

músicos e adquirir novos 
instrumentos e suportes 
musicais. Todas as ações 
serão oferecidas gratuita-
mente.  O projeto também 
pretende motivar apren-
dizes da música instru-
mental a continuarem no 
exercício artístico após as 
aulas oferecidas gratuita-
mente por este projeto.
 Em sua fala Car-
los Bartolomeu, diretor 
da Bartofil Distribuidora, 

sições próprias. Depois do 
The Voice Brasil Carla Sce-
no passou por um intenso 
processo de autoconheci-
mento, amadurecimento e 
exploração de sua própria 

6º projeto aprovado pela 
Lei Federal de Incentivo 
à Cultura, com patrocínio 
da Bartofil Distribuidora.
 Segundo nota da 
Banda Santíssima Trin-
dade, o projeto pretende 
dar continuidade às ati-
vidades para viabilizar as 
apresentações de música 
instrumental da Banda 
Santíssima Trindade, ofe-
recer aulas que contribu-
am para a formação dos 

Latino em 2024, o álbum 
foi lançado na última sex-
ta-feira, 23 de maio: está 
disponível em todas as pla-
taformas digitais. 
 Carla Sceno é uma 
cantora, compositora e mul-
ti-instrumentista de Viçosa. 
Sua jornada musical come-
çou aos 12 anos, época em 
que flertava com compo-

destacou o apoio da em-
presa a ações culturais, es-
portivas e assistências via 
projetos aprovados no cer-
tame federal. João Mattos, 
presidente da Corporação 
Musical Santíssima Trin-
dade, destacou a presença 
de músicos de longa data, 
famílias que participam da 
banda se unindo aos no-
vatos para fortalecer e ao 
mesmo tempo criar novas 
histórias musicais.

sonoridade e visão musical. 
Agora, Carla entra em uma 
nova fase da carreira através 
de um projeto que, segundo 
ela, reflete dilemas e desco-
bertas de sua geração.

30 de maio na história tem fatos marcantes
 No dia 30 de maio, a 
história registra o falecimento de 
Joana d'Arc em 1431, queimada 
viva em Ruão por heresia. Tam-
bém é a data de nascimento de 
vários personagens históricos 
como Mikhail   Bakunin (1814), 
Peter Carl Fabergé (1846) e Jean-
-Baptiste Clément (1836). O dia 
também é marcado pela morte 
de figuras como Voltaire (1778) e 
Christopher Marlowe (1593). 
 De jovem camponesa 
a símbolo revolucionário e con-
denada à fogueira por heresia no 
século XV. A francesa Joana D’Arc 
foi beatificada pelo Papa Pio X em 
18 de abril de 1909. Anos depois, 
a Igreja Católica reconheceu Joana 
D’Arc como Santa e ela foi procla-
mada Padroeira da França.
 Na adolescência, pas-

sou a relatar que ouvia vozes do 
céu com mensagens do Arcanjo 
Miguel, de Santa Catarina de Ale-
xandria e de Santa Margarida de 
Antioquia. Recebeu como mis-
são “libertar a França”. Mas, 
como se tratava de uma pessoa 
simples, Joana foi tachada de 
louca. Por volta dos 17 anos, se-
guindo o que ouvia dos santos, a 
jovem fugiu de casa e se ofereceu 
ao Rei Carlos VII para liderar o 
exército e recuperar terras ocu-
padas pelos ingleses. 
 Um tempo depois, a 
jovem foi capturada, acusada de 
bruxaria e de se vestir de homem, 
já que havia cortado os cabelos 
para as batalhas. A coroa não en-
trou em sua defesa. Em 1431, aos 
19 anos, a moça morreu queimada 
em praça pública.

Viçosa:  cantora Carla Sceno 
lança seu primeiro disco autoral

Crédito da foto: divulgação Portal de Noticias Hojemais

Crédito da foto de Mikhail Bakunin: Mondadori 
Getty Images

 Mikhail Bakunin 
(1814-1876) foi um teórico po-
lítico e destacado revolucioná-
rio russo, que teve importante 
papel para o desenvolvimento 
do anarquismo, na Europa Oci-
dental, do século XIX. Ele nas-
ceu em Torzhok, na Rússia, no 
dia 30 de maio de 1814. Filho 
de nobres proprietários de terra 
foi educado em casa e em 1828 
iniciou a carreira militar. Em 
1835, com suas ideias libertá-
rias, foi desligado do exército. 
 Bakunin foi para 
Berlim (Alemanha) onde es-
tudou a Filosofia Hegeliana. 
Em 1837 ingressou no curso de 
Filosofia na Universidade de 
Berlim. Logo se uniu à esquer-
da hegeliana, que procurava 
analisar as questões sociais. 
Converteu-se ao comunismo, 
tomou contato com a causa 
dos povos eslavos e envolveu-
-se na luta contra o imperialis-
mo e as sociedades capitalis-
tas. Em 1842 escreveu o ensaio 
A Reação na Alemanha.
 Em 1843, iniciou 
uma longa viagem pela Euro-
pa. Em Bruxelas, entrou em 
contato com os membros da 
Associação Internacional dos 
Trabalhadores, ou Primeira In-
ternacional, da qual participa-
va Marx e Engels. Em 1844 foi 
a Paris, onde entrou em conta-
to com Joseph Proudhon, com 
quem estabeleceu fortes laços 
ideológicos. Nesse mesmo ano, 

um decreto do imperador Ni-
colau I, retirou todos os seus 
direitos civis, confiscou seus 
bens na Rússia e lhe destituiu 
o título de nobre
 A forma de socialis-
mo concebida por Bakunin era 
conhecida como “anarquismo 
coletivista”, no qual os traba-
lhadores poderiam administrar 
diretamente os processos de 
produção por meio de suas pró-
prias associações produtivas. 
Assim haveria modos igualitá-
rios de subsistência, fomento, 
educação e oportunidades para 
todos. Mikhail Bakunin faleceu 
em Berna, na Suíça, no dia 1º 
de julho de 1876.

O anarquismo do russo Bakunin
Apresentação da Corporação Musical Santíssima Trindade sob a regência do maestro Paulinho Gomi-
des (crédito da foto: divulgação)

Paulinho Gomides, João Mattos (presidente da entidade) e o empresário Carlos Bartolomeu, diretor da 
Bartofil Distribuidora, patrocinadora (crédito da foto: divulgação)
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Coordenadora do Cejusc de Ponte Nova participa de 
encontro de todos os coordenadores de MG, em Uberlândia
 Boas práticas e a 
troca de experiências entre 
diferentes Centros Judiciários 
de Solução de Conflitos e Ci-
dadania (Cejuscs) do Tribunal 
de Justiça (TJ) marcaram o 
Encontro de Juízes de Direito 
Coordenadores de Cejuscs, 
promovido pela Escola Judi-
cial Desembargador Edésio 
Fernandes (Ejef), em parceria 
com a 3ª Vice-Presidência. A 
atividade, iniciada no dia 22 
de maio, foi finalizado na sex-
ta-feira, 23 de maio de 2025, 
em Uberlândia, no Triângulo.
 A movimentação reu-
niu magistradas e magistrados 
coordenadores dos Cejuscs da 
Corte mineira de várias co-
marcas do Estado, incluindo 
Ponte Nova representada pela 
juíza Dra. Dayse Mara Silveira 
Baltazar, que discorreu sobre 
Cidadania e Oficinas. Ela 
foi uma das magistradas que 
apresentou painel sobre as 
iniciativas do Cejusc da co-
marca em que trabalha.
 A ação educacional 
visou a capacitação dos par-
ticipantes para a aplicação 
de práticas e metodologias 

 O Tribunal do Júri da 
comarca de Manhuaçu con-
denou na semana passada 
(22/05), a 72 anos de prisão 
um homem que assassinou, 
em 2023, a companheira, 
grávida de 04 (quatro) me-
ses, e a enteada, adolescente 
de 15 anos, no município de 
Simonésia. 
 De acordo com a 
denúncia do Ministério Pú-
blico, o duplo feminicídio foi 
praticado com emprego de 
meio cruel, por motivo tor-
pe e com uso de recurso que 
dificultou a defesa das víti-
mas. Os crimes ocorreram no 
dia 1º de agosto de 2023, no 
Córrego dos Eliotas, zona ru-
ral de Simonésia, município 
distante 138 quilômetros de 
Ponte Nova. 
 Naquela data o ho-
mem matou a companheira 
e a enteada com golpes de 
machado, em razão do in-
conformismo com o término 
do relacionamento. O feto 

de resolução de conflitos por 
meio do compartilhamento 
de experiências. Outro obje-
tivo foi otimizar a atuação e 
a gestão dessas unidades do 
Poder Judiciário em benefício 
da comunidade jurisdicional. 
 Além de Dra. Dayse 
Mara Silveira Baltazar  ocor-
reram, ainda, painéis de boas 
práticas sobre: “Justiça Res-
taurativa”, exposição apre-
sentada pelo juiz diretor do 
Foro da Comarca de Araguari 
e coordenador do Cejusc lo-
cal, Pedro Marcos Begatti, 

também não resistiu ao ata-
que.  A denúncia do Ministé-
rio Público que denunciou o 
crime bárbaro sustentou o 
pedido de condenação com 
a atuação do promotor de 
Justiça Dr. Thiago Vinícius 
Teixeira Pereira. 
 Durante o julgamen-
to, os jurados reconheceram 
a autoria, a materialidade e 
as 04 (quatro) qualificadoras 
constantes na denúncia do 
Ministério Público: feminicí-

e pelo mestre em Direito e 
Inovação, Samuel Duarte dos 
Santos e pela gerente do Ser-
viço de Apoio (Seanup) ao 
Núcleo Permanente de Méto-
dos Consensuais de Solução 
de Conflitos (Nupemec), Ma-
riana Horta Petrillo; e “Pa-
pre e Itinerância”, realização 
apresentada pelo juiz coorde-
nador do Cejusc da Comarca 
de Muriaé, Juliano Carneiro 
Veiga, e pelo assessor técnico 
da Assessoria da Gestão da 
Inovação (Agin) do TJ, Diego 
Ávila da Silva.

dio, motivo torpe, meio cruel 
e recurso que dificultou a 
defesa da vítima, em relação 
a cada 01 (um) dos crimes, 
além do crime de aborto do 
feto da vítima. 
 Ao todo, o homem foi 
condenado a 72 anos de pri-
são, sendo 36 anos pela morte 
da companheira grávida, 32 
anos pela morte da adoles-
cente e mais 04 (quatro) anos 
pelo crime de aborto sem o 
consentimento da gestante.

 *** Edital de con-
curso público da Polícia 
Federal visa preencher 
1.000 vagas imediatas para 
05 (cinco) cargos de ensino 
superior: delegado, perito 
criminal, agente, escrivão 
e papiloscopistas. As car-
reiras possuem jornadas 
de trabalho de 40 horas 
semanais e salários que va-
riam de R$ 14.164,81 a R$ 
26.800,00.
 As inscrições co-
meçaram na segunda-feira 
desta semana, 26 de maio 
e termina dia 13 de junho. 
Basta acessar o site da ban-
ca organizadora, o Cebraspe. 
Será necessário, ainda, efe-
tuar o pagamento de uma 
taxa cujo valor varia de R$ 
180 (Papiloscopista, Agente 
e Escrivão) a R$ 250 (Pe-

rito Criminal e Delegado).  
Isenção da taxa termina na 
segunda-feira próxima,  02 
de junho. Terão efetivada a 
isenção os candidatos que 
fazem parte do CadÚnico e 
doadores regulares de me-
dula óssea. 
 Os candidatos re-
gistrados no certame terão 
de passar por provas obje-
tivas e discursivas (classi-
ficatório e eliminatório); 
exame de aptidão física (eli-
minatório); avaliação médi-
ca (eliminatório); prova oral, 
somente para delegado (eli-
minatório e classificatório); 
avaliação psicológica, sem 
caráter, mas obrigatório; e 
investigação social (elimina-
tório). A primeira etapa será 
aplicada no dia 27 de julho 
em todo o país.

Homem que matou companheira grávida e enteada 
em Simonésia foi condenado a 72 anos de prisão

Samarco prorroga prazo para 
requerimento no Programa 

Indenizatório Definitivo
 A Samarco anun-
ciou a prorrogação, para 4 
de julho, do prazo final para 
a apresentação de requeri-
mentos no Programa Inde-
nizatório Definitivo (PID). 
Inicialmente, o prazo se 
encerraria na última segun-
da-feira, 26 de maio. A de-
cisão é crucial para pessoas 
físicas e jurídicas elegíveis 
da Bacia do Rio Doce que 
buscam a indenização indi-
vidual de R$ 35 mil
 O valor da inde-
nização está previsto no 
Acordo de Reparação ho-
mologado pelo Supremo 
Tribunal Federal, no dia 06 
de novembro. O prazo pre-

visto seria 16 de maio, mas 
a prorrogação foi negociada 
com atingidos pela lama 
proveniente do rompimento 
da Barragem de Fundão, em 
Mariana, no dia 05 de no-
vembro de 2015.
 A expectativa é que 
os pagamentos atinjam a ci-
fra de R$ 8 bilhões. Desde o 
lançamento da plataforma do 
PID, em 26 de fevereiro, mais 
de 255 mil requerimentos fo-
ram registrados, com mais de 
60 mil termos de quitação já 
assinados, somando um in-
vestimento de quase R$1 bi-
lhão. A Samarco destaca uma 
taxa de validação de pedidos 
superior a 90%.

A juíza diretora do Foro da Comarca de Ponte Nova, Dayse Mara Silveira Baltazar apresentou iniciativas de 
cidadania durante o evento (Crédito: Valéria Vianna/TJ)

Simonésia é uma cidade do Cis Caparaó a 26 quilômetros de Manhuaçu (crédito da foto: divul-
gação Cis Caparaó)

A tragédia ocorreu em novembro de 2015 (crédito da foto: Agência Brasil) 

NOVO ACORDO 
DE MARIANA
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Polícia militar apreende drogas 
arremessadas dentro de uma quadra esportiva

 Homem de 29 anos, 
acusado de realizar maus-
-tratos contra cavalos em 
um lote urbano na cidade de 
Ubá, foi preso por policiais 
militares do Meio Ambiente, 
na manhã da última sexta-
-feira, 23 de maio de 2025.
 Durante a fiscali-
zação, os agentes da Polícia 
Militar de Meio Ambiente 
(PMMA) encontraram 02 
(dois) cavalos com ferimen-
tos na região lombar e 01 
(um) potro com sinais de 
apatia, dificuldades de loco-
moção e sinais de desidra-
tação. A visitação da PMMA 
foi realizada em companhia 
de veterinário da Vigilância 

 Um homem de 53 
anos, em situação de rua, com 
sangramento no rosto, relatou 
aos agentes da Polícia Militar, 
ter sido agredido por 02 (dois) 
homens conhecidos. Eles ainda 
roubaram sua mochila. O fato 
ocorreu às 15h30min do último 
sábado, 24 de maio de 2024. 
Com edema na cabeça e fala 
desconexa, o homem foi enca-
minhado ao Hospital São João 
Batista. Foi constatada uma le-
são no supercílio direito.
 A vítima informou 
que dormia em uma casa aban-
donada, na Rua Voluntários da 
Pátria, quando foi surpreendi-
da pelos suspeitos. Eles o agre-
diram e levaram sua mochila 
preta com símbolo branco 

Sanitária, da secretaria mu-
nicipal de Saúde, de Ubá.
 Eles encontraram 
um ambiente considerado 
inadequado para os ani-
mais. Isso porque, não havia 
proteção contra o clima e es-
tava sem limpeza. O homem 
foi preso e encaminhado 
para a Delegacia Regional 
de Polícia Civil. Segun-
do os policiais, ele ainda 
deverá pagar uma multa 
de R$ 2.765,50 por crime 
ambiental.  Os animais fo-
ram resgatados e levados 
para um abrigo municipal 
utilizado para dar guarda 
temporária a animais que 
precisam de cuidado.

da Nike. Segundo o relato, os 
agressores mencionaram um 
desentendimento antigo rela-
cionado a um incêndio ocorri-
do quando moravam juntos.
 Um dos suspeitos, de 
25 anos, foi encontrado pelos 
‘militares em sua residência. 
A mochila da vítima, contendo 
documentos e outros perten-
ces, foi recuperada. O segundo 
envolvido, de 39 anos, foi en-
contrado no abrigo municipal. 
Os agressores foram conduzi-
dos para a Delegacia Regional 
de Ubá. Eles foram autuados 
pelo crime de roubo. O mora-
dor em situação de tua após 
liberação médica, também foi 
encaminhada para as provi-
dências legais.

Homem acusado de praticar 
maus-tratos contra cavalos é preso

Morador em situação de 
rua tem mochila roubada 

e ainda é agredido

litares foram até à escola e 
verificaram que na mochila 
havia 02 (duas) barras de 
maconha, 01 (um) balança 
de precisão; 01 (um) rolo de 
papel filme. A mochila tam-
bém foi apreendida.
 Ainda conforme a 
denúncia, o suspeito que já 
possui passagens por tráfico 
de drogas teria retornado à 
escola na tentativa de recu-
perar os materiais. Diante 
dos fatos, os itens foram 
apreendidos e encaminhados 
à Delegacia de Polícia Civil, 
de Oratórios, para as provi-

policiais cortaram o cadea-
do e avançaram até a porta 
do apartamento, onde nova-
mente tentaram contato ver-
bal, sem sucesso. 
 Durante essa ten-
tativa, um dos policiais 
visualizou o suspeito arre-
messando uma arma de fogo 
pela janela. A equipe então 
arrombou a porta e entrou 
no imóvel, onde estavam o 

da e encaminhada ao ponto 
de atendimento médico de 
São Pedro dos Ferros, rece-
bendo os primeiros cuida-
dos. O fato aconteceu no úl-
timo sábado, 24 de maio, às 
17h15min. Devido à gravida-
de do ferimento, o homem foi 
posteriormente transferido 
pelo SAMU para o Hospital 
São Sebastião, no município 
vizinho de Raul Soares.
 Após diligências 
imediatas, policiais militares 
conseguiram prendeu o autor 
da tentativa de homem Ele 

os militares continuam ras-
treando seus passos.

motocicleta provavelmente 
utilizada na atividade crimi-
nosa. Apesar do contexto, 
não havia drogas no imóvel. 
 O homem é conhe-
cido no meio policial de Rio 
Pomba e possui diversas pas-
sagens criminais, incluindo 
direção perigosa em 2020 e 
2023, tráfico de drogas em 
2023. Ele também é suspeito 
de envolvimento em homi-
cídios ocorridos em 2024 e 
2025. No dia 03 de maio deste 
ano, ele havia sido preso por 
receptação de uma motocicle-
ta roubada em Astolfo Dutra. 
 Após receber voz 
de prisão em flagrante, o 
homem foi encaminhado ao 
Hospital Santa Isabel para 
os procedimentos de praxe. 
Em seguida foi encaminhado 
para a Delegacia de Polícia 
Civil, de Rio Pomba.

pegar entre 6 e 20 anos de re-
clusão, podendo ser reduzida 
de 01 (um) a 02 (dois) terços, 
dependendo da proximidade 
do resultado final.

 Após receber uma 
denúncia anônima durante 
patrulhamento no Bairro São 
José, em Oratórios, policiais 
militares apreenderam dro-
gas e outros materiais rela-
cionados ao tráfico de drogas 
na manhã de domingo, 25 de 
maio de 2025, às 7h40min.
 Segundo consta no 
Boletim de Ocorrência da 
Polícia Militar, um homem 
teria arremessado uma mo-
chila para dentro da quadra 
esportiva de uma escola, 
quando percebeu a presença 
da viatura policial. Os mi-

 Um jovem de 18 
anos foi preso por tráfico de 
drogas e posse ilegal de arma 
de fogo durante o cumprimen-
to de um mandado judicial 
de busca e apreensão. A ope-
ração ocorreu na manhã da 
última sexta-feira, 23 de maio, 
no Bairro Santa Isabel, em Rio 
Pomba, município localizado 
na Zona da Mata mineira.  A 
operação foi executada por 
equipes da Polícia Militar que 
se deslocaram até um imóvel 
localizado na Rua Vereador 
Canuto Moreira da Silva. 
 Os militares chega-
rem por volta das 6 horas e 
encontraram o portão tranca-
do com cadeado. Apesar das 
tentativas de verbalização os 
ocupantes não responderam. 
Diante da movimentação 
interna e do risco iminente 
de destruição de provas, os 

 Segundo relatos 
apurados pelos policiais mili-
tares, 01 (um) homem de 48 
anos, teria ido ao endereço 
da Rua Jother Peres, no Bair-
ro Lagoa Seca, no município 
de São Pedro dos Ferros, 
para cobrar uma dívida de 
R$ 20,00 de outro homem, 
este de 58 anos. Durante a 
cobrança, ocorreu um de-
sentendimento entre os dois, 
culminando em um golpe de 
faca desferido pelo homem 
que estava sendo cobrado.
 A vítima foi socorri-

dências legais.  O suspeito 
ainda não foi localizado, mas 

homem procurado pela Jus-
tiça, 01 (uma) mulher e 01 
(uma) criança. Após garantir 
a segurança de todos, os mi-
litares iniciaram as buscas.
 Os militares encon-
traram o revólver de calibre 
.38, que havia sido dispen-
sado, materiais comumente 
usados para embalar drogas, 
anotações referentes à conta-
bilidade do tráfico e 01 (uma) 

foi conduzido à Delegacia Re-
gional de Polícia Civil de Pon-
te Nova, onde permanecerá 
à disposição da Justiça. Se 
condenado, o homem poderá 

ORATÓRIOS

Após cumprimento de ordem judicial de 
busca e apreensão, homem acaba preso

Homem é preso por tentativa de 
homicídio: não queria pagar a dívida

RIO POMBA

SÃO PEDRO DOS FERROS

UBÁ

VISCONDE DO RIO BRANCO

O homem tentou jogar arma pela janela (crédito da foto: divulgação da PM)

Droga apreendida pela Polícia Militar, em Oratórios (crédito da foto: divulgação da PM)

Cavalos foram encontrados em lote com ferimentos na região lombar (crédito da foto: divulgação 
da PMMA)
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Correios e retirando uma 
encomenda suspeita. Em se-
guida uma equipe do Grupo 
Especializado em Patrulha-
mento Motorizado Ostensivo 
Rápido (GEPMOR) realizou a 
abordagem e constatou que 
o pacote continha uma gran-
de quantidade de maconha 
do tipo skunk, conhecida 
pelo alto teor de THC, além 
de outras porções da droga. 
  C.E.G.B, que aguar-
dava nas proximidades para 
receber o material também 
foi interceptado. Dentro de 
seu veículo foram encon-
tradas porções adicionais 
de maconha. Essa situação 
confirmou o envolvimento 
direto de ambos no crime. 
 O material apreen-
dido foi divulgado por meio 
de Boletim de Ocorrência 
(BO) da Polícia Militar:01 
(um) embrulho contendo 
grande quantidade de ma-
conha tipo skunk; 01 (um) 

informando que o menor esta-
ria comercializando entorpe-
centes em uma área de mata 
próxima. As equipes se des-
locaram e visualizaram o ado-
lescente saindo da vegetação.
 Ao abordá-lo, os po-
liciais encontraram R$ 25,00 
em dinheiro. Com o apoio de 
outras equipes, foram realiza-
das buscas na área de mata, 
onde foram descobertos 03 
(três) esconderijos. Neles, os 
militares descobriram as 84 
pedras de crack, além de saqui-
nhos plásticos comumente uti-
lizados para embalar drogas.

 Uma equipe de 
policiais militares prendeu 
em flagrante um casal acu-
sado de envolvimento com 
o tráfico de drogas. M.E.R.P, 
29 anos, e C.E.G.B, 23 anos, 
tentavam retirar uma enco-
menda contendo entorpe-
centes na agência dos Cor-
reios, localizada na Avenida 
Caetano Marinho, no Centro 
Histórico de Ponte Nova, na 
tarde sexta-feira passada, 23 
de maio. 
 Os suspeitos foram 
monitorados pelo Serviço 
de Inteligência da Polícia 
Militar, após denúncias de 
que drogas estariam sendo 
enviadas via correspondên-
cia postal. Com base nas 
informações obtidas, as 
equipes passaram a acom-
panhar a movimentação 
dos envolvidos.  
 Durante a opera-
ção, Maria Eduarda foi vis-
ta chegando à agência dos 

 Durante operação 
na Rua Minas Gerais, Bairro 
Vila Alvarenga, policiais mi-
litares apreenderam 01 (um) 
adolescente de 16 anos, en-
volvido no tráfico de drogas. 
A ação, ocorrida por volta das 
17h20min do dia 24 de maio 
de 2025, resultou na apreen-
são de 84 pedras de crack e 
dinheiro. O menor e os mate-
riais foram levados para a De-
lega Regional de Polícia Civil, 
de Ponte Nova.
 Os policiais chega-
ram n Rua Minas Gerais após 
receber denúncia anônima 

tablete e 02 (duas) porções 
de maconha; R$15,00 em di-
nheiro; 02 (dois) aparelhos 
celulares; 01 (um) veículo 
utilizado na ação criminosa. 
  C.E.G.B foi autuado 
e encaminhado para a De-
legacia Regional de Polícia 
Civil e em seguida para a 
Penitenciária de Ponte Nova 
I, no Passa-Cinco, onde per-
manecerá à disposição da 
Justiça. Pelo entendimento 

da Justiça, M.E.R.P foi libe-
rada após audiência de cus-
tódia no Fórum de Justiça de 
Ponte Nova. Ela responderá 
ao processo em liberdade. 
 Agentes da Polícia 
Civil com as investigações 
para apurar a origem da 
droga e identificar possí-
veis envolvidos no esque-
ma de envio e distribuição 
de entorpecentes por meio 
dos Correios.

 Policiais militares 
realizaram Operação Hér-
cules V, com base em um 
mandado de busca e apre-
ensão expedido pela Justiça 
de Visconde do Rio Branco 
contra 01 (um) homem de 
29 anos e 01 (uma) mulher 
de 32 anos. O endereço do 
casal era conhecido por ati-
vidades relacionadas ao trá-
fico e associação criminosa. 
A ação foi deflagrada na tarde 
(16h45min) de 22 de maio. O 
casal foi preso e conduzido 
para a Delegacia Regional de 
Polícia Civil, de Ubá,
 Informações de co-
laboradores indicavam que 
o casal havia saído da resi-
dência em um veículo Gol, 
transportando uma mochila 
preta em atitude suspeita. As 
equipes policiais iniciaram 
o rastreamento, localizaram 
o automóvel e realizaram a 
abordagem. Inicialmente, 
nada ilícito foi encontrado 
no veículo.

 Os indivíduos foram 
informados sobre o mandado 
judicial e conduzidos à resi-
dência. Durante a tentativa 
de entrada pacífica, o casal 
resistiu à ação policial. Eles 
incitaram cães da raça pitbull 
contra os militares em uma 
tentativa de impedir o cum-
primento da ordem judicial. 
Após a contenção dos suspei-
tos e a neutralização dos ani-
mais, os policiais realizaram 
buscas no interior do imóvel, 
na presença de testemunhas. 
 Foram apreendidas 
30 buchas de maconha, 08 
(oito) papelotes de substância 
análoga à cocaína, 51 pinos 
plásticos contendo cocaína, e 
02 (dois) pedras grandes de 
substância semelhante ao cra-
ck. Além dos entorpecentes, as 
autoridades apreenderam 03 
(três) câmeras de segurança, 
03 (três) aparelhos celulares, 
01 (um) caderno com anota-
ções referentes ao tráfico e R$ 
20,00 em dinheiro.

Casal é preso com drogas 
durante a Operação Hércules

Adolescente é apreendido 
com drogas na Vila Alvarenga

VISCONDE RIO BRANCO

Droga apreendida pela PM em 23/05/2025 (crédito da foto: divulgação da PM)

A droga foi descoberta em esconderijo em área de mata da Vila Alvarenga (crédito da foto: divulgação da PM)
Crédito da foto: divulgação PM

Casal é preso em flagrante quando tentava 
retirar drogas na agência dos Correios

PONTE NOVA
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Pontenovense F.C busca o tetracampeonato 
contra o Sete de Outubro F.C, de Mariana

 O Sete de Outubro 
E.C, de Padre Viegas, distri-
to de Mariana, disputará a 
grande final da Supercopa 
dos Inconfidentes e Vale do 
Piranga. No último sábado, 
24 de maio, o Tricolor do 
Sumidouro bateu o Viçosa 
Esporte Lazer/VEL, fora de 
casa, por 3 a 1 e se classifi-
cou para enfrentar o Ponte-
novense F.C, que eliminou o 
Peñarol em Ouro Preto. Essa 
é 2ª vez que uma equipe de 
Mariana chega tão longe em 
09 (nove) edições do torneio. 
 Agora, na grande 
decisão, terá pela frente a 
fortíssima equipe do Pon-
tenovense F. C. O Baeta é o 
maior campeão da Superco-
pa dos Inconfidentes e Vale 
do Piranga, com 03 (três) tí-
tulos.  A equipe de Ouro Preto 
o Peñarol F.C, que estava in-
victa até sábado passado, 24 
de maio, viu o Pontenovense 
F.C vencer por 1 a 0. Aos 47 
minutos do segundo tempo 

o Tigre do Morro Santana, o 
Peñarol F.C, teve a chance de 
empatar a partida com uma 
cobrança de pênalti. Mas, o 
goleiro João Pedro pegou a 
cobrança em duas tentativas. 
 A grande final será 
entre as equipes de Ponte 
Nova e de Mariana. Para de-

cidir quem é que manda no 
futebol nas regiões dos In-
confidentes e Vale do Rio Pi-
ranga, serão 02 (dois) jogos: 
o primeiro será no Distrito 
Padre Viegas, em Mariana 
e o segundo no Estádio Juca 
Fonseca, na Vila Oliveira, em 
Ponte Nova.

PONTE DO BAIRRO COPACABANA É
ENTREGUE EM TEMPO RECORDE
Obra foi concluída em 16 horas e já esta liberada para pedestres,motocilcetas e 
veículos de pequeno porte.

PONTENOVA.MG.GOV.BR
@PREFEITURAPN

A prefeitura de Ponte Nova entregou em tempo recorde a nova ponte do bairro 
Copacabana. A estrutura antiga estava condenada e oferecia riscos à população.

Com uma força tarefa organizada e trabalho contínuo , em apenas 16 horas no 
domingo, o acesso foi liberado para pedestres e motocicletas. Já na segunda-feira
a ponte estava liberada.

AGILIDADE, RESPONSABILIDADE E COMPROMISSO 
COM A POPULAÇÃO.

Copa de Futebol dos Campeões 
está chegando nas semifinais

 As duas primeiras 
partidas pela fase quartas de 
final da Copa de Futebol dos 
Campeões de Paula Cândido, 
disputadas na tarde do últi-
mo domingo, 25 de maio, no 
Estádio José Ferreira do Nas-
cimento, em Paulo Cândido 
apontaram os dois primeiros 
semifinalistas da competição.
 No primeiro jogo o 
Barros F.C (Paulo Cândido) ven-
ceu o E.C Água Limpa (Porto 
Firme) por 1 a 0 e carimbou seu 
passaporte para a sequência da 
copa. No segundo confronto da 
tarde, o Ary Barroso F.C (Ubá) 
fez o dever de casa e goleou o 
E.C Sãogeraldense (São Geral-
do) por 5 a 2, indo também às 
semifinais da competição.

 As outras 02 (duas) 
vagas serão preenchidas no 
próximo final de semana 
(31/05 e 1º/06) quando esta-
rão em campo as equipes do 
Duas Barras F.C (Viçosa) e o 
Sport Club Londrina (Viscon-
de do Rio Branco); Novo Sil-

vestre F.C contra as E.C Cruzes 
(Presidente Bernardes).
 Se ao término dos 
02 (dois) jogos não houver 
vencedores, os classificados 
para as semifinais serão co-
nhecidos através das cobran-
ças de penalidades máximas.

Duas Barras F.C, de Viçosa, entra em campo para tentar chegar à semifinal (crédito do torneio: divulgação)

Sete de Outubro F.C vai encarar o Pontenovense F.C (crédito da foto: divulgação)

SUPERCOPA DOS INCONFIDENTES E VALE DO PIRANGA

PAULA CÂNDIDO
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Fênix sem Fronteiras ganha 
medalhas e troféus em Rio Casca

 Corredores da As-
sociação Fênix Sem Fron-
teira, de Ponte Nova, esteve 
participando de 03 (três) 
circuitos de corrida de rua 
no último fim de semana 
(24 e 25/05): Rio Casca, 
Barra Longa e Rio Doce. O 
presidente da Fênix Sem 
Fronteiras, Raimundo 
“Boquinha” Crivellari dis-
se que o Circuito das Pal-
meiras Night Run, de Rio 
Casca, foi arrojado, mas os 
participantes ponte-noven-

 A secretaria mu-
nicipal de Educação e Es-
portes de Viçosa, por meio 
da Diretoria de Esportes e 
Lazer, marcou para o dia 
02 de junho, segunda-fei-
ra próxima, a realização 
do terceiro Fórum Munici-
pal de Esportes e Lazer de 
2025. O evento é uma etapa 
no desenvolvimento do Pla-
no Municipal de Esportes 
da Cidade Universitária. 
 O auditório da Eco-
nomia da Universidade Fe-
deral de Viçosa (UFV), situ-
ado atrás do Departamento 
de Engenharia Florestal, foi 
escolhido para receber os 
convidados e a população 
em geral. A edição abordará 
o tema "Esporte Universitá-
rio". Este encontro dá con-
tinuidade ao processo de 
diálogo com a comunidade. 
 O objetivo é asse-
gurar que o Plano Munici-
pal de Esportes abranja as 
necessidades e realidades 
de todos os setores da po-
pulação. A discussão desta 

ses tiveram sucesso e con-
quistaram pódios.
 Na categoria de 
60 a 65 anos, Guilherme 
Gomes foi o vencedor, mas 
outro corredor ponte-no-
vense ficou em 2º lugar: 
José Faustino; categoria 45 
a 49 anos, 2º lugar para 
Luiz Magela; 55 a 59 anos: 
José Geraldo (1º lugar) e 
Klerison Miranda (2º lu-
gar); Olímpio Guilherme 
Pimpa conquistou o 1º lu-
gar na categoria acima de 
70 anos.

das políticas públicas es-
portivas de Viçosa para os 
próximos anos. 
 Anselmo Gomes de 
Moura, diretor de Esportes 
e Lazer de Viçosa, ressalta 
a importância da iniciati-
va. Ele afirma: “Esse plano 
é essencial para garantir 
que o esporte seja tratado 
como uma política pública 
contínua, democrática e de 
qualidade. Ele vai nos aju-
dar a organizar priorida-
des, captar recursos e am-
pliar o acesso ao esporte 
como um direito de todos".

edição foca nos desafios, 
nas capacidades e nas 
oportunidades da práti-
ca esportiva no ambiente 
universitário. 
 Este tema é con-
siderado relevante para o 
desenvolvimento da juven-
tude, a formação cidadã e 
o fortalecimento dos laços 
entre a universidade e a 
comunidade. Com a defi-
nição de metas, ações e 
investimentos, o Plano Mu-
nicipal de Esportes e Lazer 
se tornará o principal ins-
trumento de planejamento 

Abre Campo promove 1ª Corrida da 
Saúde: domingo 1º de junho de 2025

Viçosa apresenta o 3º Fórum 
Municipal de Esporte e Lazer

 As secretarias 
municipais de Saúde e de 
Esportes e Lazer, órgão da 
Prefeitura de Abre Campo   
(foto), promovem neste do-
mingo, dia 1º de junho, a 1ª 
Corrida da Saúde.  O evento 
vai unir esporte, qualidade 
de vida e bem-estar. A lar-
gada está marcada para às 8 
horas, com percurso de 05 
(cinco) quilômetros pelas 
ruas da cidade. A partir das 
7 horas será servido café da 
manhã aos participantes.
 Além de incentivar 
hábitos saudáveis, o evento 
também contará com mais 
de R$5 mil em premiações. 
Os valores serão distribuí-
dos tanto na categoria geral 
quanto na categoria local, 
contemplando os 05 (cin-
co) primeiros colocados 

nas modalidades masculi-
no e feminino.
 Na premiação 
geral, os valores são: 1º 
lugar: R$500,00; 2º lu-
gar: R$300,00; 3º lu-
gar: R$200,00; 4º lugar: 
R$150,00 e 5º lugar: 
R$100,00. Os residentes de 
Abre Campo também con-
correm a premiações especí-
ficas com os mesmos valores 

para os 05 (cinco) primeiros 
colocados da categoria.
 Além dos prêmios 
em dinheiro, haverá troféus 
para os três primeiros colo-
cados de cada faixa etária, 
divididos em: até 30 anos; 31 
a 40 anos; 41 a 50 anos, e 51 
a 60 anos. Os 100 primeiros 
inscritos ganharão kit com 
camisa oficial do evento e 
medalha de participação.

Corredores da Fênix Sem Fronteiras (crédito da foto: divulgação)

Guilherme Gomes com um dos organizadores de Rio Casca (crédito da foto: divulgação)

PONTE NOVA


